



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

ABRIL 2024



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do




INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Capacitación primeros auxilios

10 de abril 2024

Quinigua, Villa González, R.D. - El Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) y el Instituto del Tabaco de la República Dominicana, realizaron un curso de primeros auxilios, con el fin de concientizar a los servidores públicos sobre la importancia de saber tomar las medidas inmediatas en caso de una emergencia, hasta la llegada de la asistencia sanitaria.





Encuentro para socializar organización Aniversario del INTABACO

19 de abril de 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El director general del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), Ing. Rafael Almonte, se reunió con los Encargados y Directores departamentales para tratar la organización del aniversario número 62 de esta Institución.





Capacitación del MAP

23 de abril 2024

Villa González, R.D. – El martes 23 de abril del presente año se realizó una capacitación sobre el Régimen Ético y Disciplinario de los Servidores Públicos, con motivo de la Semana de la Ética.

La capacitación fue impartida por la facilitadora Katherlyn Pérez, del Ministerio de Administración Pública (MAP), y se llevó a cabo en el salón de producción de esta Institución.





INTABACO agasaja a las secretarias en su Día

26 de abril 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- Con la entrega de presentes a cada una de las eficientes colaboradoras de esta Institución, en señal de reconocimiento, se celebró el Día de la Secretaria.

Este acto organizado por el Departamento de Recursos Humanos se desarrolló con un almuerzo, como muestra de respeto y agradecimiento por el trabajo administrativo que realizan en los distintos departamentos que conforman el INTABACO, ya que son consideradas como una garantía de éxito para la actual gestión que encabeza el Ing. Rafael Almonte Guzmán, Director General.

En ese orden, Almonte Guzmán, felicitó a todas las secretarias, exhortándolas a continuar su crecimiento y su formación profesional, y conservar el buen ambiente laboral, con virtudes, versatilidad y capacidad, en aras de mantener la excelencia en la calidad de su desempeño institucional.



En este ameno compartir estuvieron presentes, además, el Subdirector General, Radhamés Díaz Méndez; Yeraldin Vásquez, Directora del Departamento de Planificación y Desarrollo; Tania Canela, Directora del Departamento Jurídico; Oberto Gómez, Director Comercial; Cristóbal Taveras, Encargado del Departamento de Comunicaciones; y Alexandra Peña, en representación del Departamento de Recursos Humanos.



Reunión con el INDOCAL

23 de abril 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- Técnicos del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), y del Instituto Dominicano para la Calidad (INDOCAL), sostuvieron un encuentro de socialización.

El encuentro se llevó a cabo en el salón Luis Carballo, con la presencia del Director Industrial, Ing. Luis Tejeda, el ingeniero agrónomo Tirso Ramírez, encargado del Departamento de Investigación, y el licenciado Oberto Gómez, de la Dirección Comercial del Intabaco, respectivamente.



